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Frau  
Bezirksbürgermeisterin Hennke 
Bezirksvertretung Mi5e 
der Stadt Bielefeld 
per Mail 
über das Büro des Rates 

                          29.05.2022 

Antrag zur Sitzung der BV-Mi7e am 09.06.2022 - Verkehrssitua%on im Lehms%ch-Quar%er  

Zur Verbesserung der VerkehrssituaEon beantragen wir folgende Maßnahmen für das LehmsEch-
QuarEer umzusetzen bzw. zu prüfen:  

1. Die Verwaltung wird gebeten, über eine Verkehrszählung die Höhe des Durchgangsverkehrs im 
LehmsEch-QuarEer zu ermi5eln. Die Zählung soll sowohl die Ein- und Durchfahrten von der 
Stadtheider Straße, als auch von der Beckhausstraße in das QuarEer einbeziehen.  

2. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie z. B. durch bauliche Maßnahmen oder geeignete 
Beschilderungen eine Verbesserung der SituaEon am Kreisverkehr Beckhausstraße erzielt werden 
kann, durch den mehrfach stündlich regelwidrig in die Turbinenstraße eingefahren wird (siehe 
Anlage Foto Nr. 1).  

3. Ferner soll geprüZ werden, inwiefern kurzfrisEg die Sichtverhältnisse an der Beckhausstraße, Ecke 
Am LehmsEch, verbessert werden können. Wir schlagen vor, insbesondere den kurzen 
Parkstreifen, auf dem maximal zwei die Sicht behindernde PKW oder ein kleinerer LKW parken 
können, kriEsch zu überdenken (Siehe Anlage Foto Nr. 2).  

4. Außerdem bi5en wir um Prüfung, mi5els Bordsteinabsenkung an der Beckhausstraße, Ecke 
Einfahrt in die Straße Am LehmsEch, eine bessere AbbiegesituaEon für Radfahrende zu 
ermöglichen.  

5. Die BV Mi5e bi5et die Verwaltung, das QuarEer prioritär mit einem sogenannten temporären 
Geschwindigkeitsdisplay auszusta5en. Außerdem möge geprüZ werden, ob Teilflächen der 
Libasssäule am Lindenplatz, Ecke Turbinenstraße, von Anwohner*innen audlärerisch genutzt 
werden können, um auf die gefährliche VerkehrssituaEon am Spielplatz hinzuweisen.  

6. Die Wegeverbindung von der Turbinenstraße zum Einkaufszentrum Beckhausstraße/ JohannessEZ 
ist unzureichend ausgeleuchtet. Wir bi5en darum, die BeleuchtungssituaEon dort bis zu der 
dunklen Jahreszeit im Herbst zu opEmieren.  

7. Um die Anbindung an alternaEve Verkehrsmi5el zu verbessern, bi5en wir die Verwaltung mit 
Mobiel klären, dass das LehmsEch-QuarEer auch mit dem SIGGI-Leihrad angefahren und als 
Abstellraum-Zone anerkannt wird.  

8. Um perspekEvisch eine besserer Fahrrad-Erreichbarkeit der Innenstadt aus Richtung des 
LehmsEch-QuarEers zu ermöglichen, bi5en wir die Verwaltung darum, die RadfahrsituaEon auf der 
Herforder Straße zu verbessern. Dieses ist auch wichEg vor dem Hintergrund der neuen Schule auf 
dem Gelände von SeidensEcker (Bildungscampus mit einem Gymnasium und einer 
Sekundarschule).  

Mit freundlichen Grüßen 
gez.  

Frederik Suchla 
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Anlagen:  

Foto Nr. 1:  

Foto Nr. 2: 

Beckhausstraße

Turbinenstraße


